
 

 

 

会議録（要点筆記） 

会議名 
第 7 回みやま市地域公共交通活性化協議会及びみやま市地域公共

交通会議 

開催日時 平成 30年 2月 22日（木）午後 2時～午後 3時 

開催場所 みやま市役所 中会議室 

会議次第 

１ 開会 

２ 議事 

（１）報告事項 

① 第 6回会議録（要点筆記）の確認 

 

（２）協議事項 

① 地域公共交通網形成計画（素案）について 

・地域公共交通網形成計画（素案）に対する意見等 

・修正箇所一覧 

・地域公共交通網形成計画（素案） 

３ その他 

① コミュニティバス運行について 

② 今後の取り組みについて 

４ 閉会 

委員出席者 

荒巻会長、高野副会長、田中委員、徳永委員、大塚委員、芳野委

員、馬場委員、平木委員、内山田委員、築地原委員、西委員（代

理：河津委員）、吉住委員、堺委員、香川委員（代理：篠原委員） 

欠席者 大久保委員、永田委員、井上委員、木村委員 

事務局 坂田企画財政課長、山田企画財政課長補佐、上田 

傍聴者数 無 

会議資料 

・第 6回会議録（要点筆記） 

・地域公共交通網形成計画（素案）に対する意見等 

・地域公共交通網形成計画（素案）の修正箇所一覧 

・みやま市地域公共交通網形成計画（素案） 

・みやま市コミュニティバス「くすっぴー号」時刻表 
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１．開会 

 ＜坂田企画財政課長より開会＞ 

 ・委員欠席を報告。永田委員、井上委員、木村委員 

 

２．議事 

 （１）報告事項 

   ①6回会議録（要点筆記）の確認 

 

【会長】 

 ご質問等はございますか。 

   ＜質問なし。委員、了承＞ 

 それでは会議録は確定し、市ホームページで公表させていただきます。 

 

２．（２）協議事項 

①地域公共交通網形成計画（素案）について 

 

【会長】 

 それでは、事務局より説明をお願いします。 

   ＜事務局より、説明＞ 

    ・地域公共交通網形成計画（素案）について説明。 

 質疑を行います。 

 

【会長】 

お気づきの点はございますか。 

資料１、資料２をみると、運輸局や委員の皆様から色々と意見をいただいて改善し、

素案を出していただいています。 

 

【委員】 

これからパブリックコメントを実施することになりますが、本日提案の素案の取扱

いはどのようになりますか。 

 

【事務局】 

パブリックコメントを実施する素案として承認いただきたい。承認後にパブリック

コメントを実施し、パブリックコメント終了後による修正をふまえて、最終的な網形

成計画（案）として取りまとめを行いたいと考えています。 

 

【会長】 

パブリックコメントの実施期間を教えてください。 

 

【事務局】 

３月上旬から約３週間の予定です。パブリックコメントでの意見に対する修正をふ

まえた網形成計画（案）を書面にて承認いただければと考えています。 
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【会長】 

パブリックコメントでの意見を踏まえ、修正したものが案ということになりますか。 

 

【事務局】 

はい。本日の素案を承認いただけましたら、（案）としてパブリックコメントに諮

らせていただきたい。 

 

【委員】 

本日の会議では、パブリックコメントにかける網形成計画（案）までしか決定でき

ません。 

パブリックコメントの意見を踏まえて、どのように対応するかを協議会で決定する

べきですが、時間的に難しいということですので、事務局が作成した対応案を各委員

に書面で諮るということになります。 

パブリックコメント実施後の成案を書面により各委員に諮り、その後、市の内部決

裁を実施することとなります。 

 

【事務局】 

本日、パブリックコメントに諮る網形成計画（案）を決定いただき、最終的には書

面協議にて、ご承認をお願いしたいと考えています。 

 

【会長】 

いつまでに網形成計画を協議会で決定する必要がありますか 

 

【事務局】 

素案は３月末までに決定する必要があります。 

 

【会長】 

最終的な網形成計画（案）は書面協議ではなく、協議会を開催し承認すべきではな

いですか。 

何か意見がございましたら、ご発言をお願いします。 

 

【委員】 

よろしいですか。８６ページの「行政内各部署」や「企画財政課」という表現は検

討いただきたい。 

 

【事務局】 

「行政内各部署」は削除し、「市」などに変更します。 

 

【委員】 

８９ページ「協議会の継続開催」ですが、施策で開催スケジュールのイメージまで

詳細に記載する必要がありますか。 
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【事務局】 

第１回計画内容等について、記載内容は調整させていただきます。 

 

【委員】 

パブリックコメント終了までには、内容について運輸局及び支局、事務局と詰めま

して、各委員に成案として提出できるように遣り取りさせていただきます。 

 

【会長】 

それでは、本日提案の素案にてパブリックコメントにかけるということでよろしい

でしょうか。 

＜委員、了承＞ 

 

【会長】 

それでは、最終的な案は書面協議をお願いしたいということですが、何か意見がご

ざいましたらお願いします。 

 

【委員】 

網形成計画は行政決済日と公表日が必要ですので、その後に国へ提出となります。 

 

【会長】 

行政決裁はいつまでに考えていますか。 

 

【事務局】 

行政決裁は３月末までに行い、議会には４月か、遅くとも５月には報告したいと考

えています。 

 

【副会長】 

最終案を決定する協議会は、書面協議ではなく開催すべきだと考えます。 

 

【委員】 

パブリックコメント後に、締め括りにもう一度開催してもいいのかと思います。 

 

【会長】 

それでは、開催日を調整し、各委員には早めに通知してください。 

 

【委員】 

次回の協議会では、概要報告書の確認、フィーダー補助の上限額引き上げの承認を

諮っていただくようにお願いします。 

 

３．その他 

①コミュニティバス運行について 

 

【会長】 
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 それでは、事務局より説明をお願いします。 

   ＜事務局より、説明＞ 

    ・コミュニティバス運行（時刻表など）について説明。 

 質疑を行います。 

 

＜委員より意見なし＞ 

 

 

３．②今後の取り組みについて 

 

【会長】 

 それでは、事務局より説明をお願いします。 

   ＜事務局より、説明＞ 

    ・今後の取り組み（コミュニティバス出発式）について説明。 

 質疑を行います。 

 

【委員】 

式典への出席という事でよろしいですか。 

 

【事務局】 

 はい。 

 

 

４．閉会 

 

【会長】 

 それでは、第７回みやま市地域公共交通活性化協議会およびみやま市地域公共交通

会議を閉会します。 

 

 

閉会 午後３時 


